

学校便り・特別号に記載できなかった御意見について、お答えします。

- (1) 豪雨などの自然災害の対応について、御意見をいただきました。
現在、2つ以上の警報が出された場合は、発表された警報の種類によって自宅待機か登校か判断していただくことを、市内統一事項としています。しかし、住居や通学路の状況によって、その判断も臨機応変に対応する必要があります。警報の数や種類などの基準だけでなく、通学路の河川やお住まいの地形などを考慮し、お子さんが安全に登校できるかどうか、各家庭で判断していただけたらと思います。登校の基準については、降水量や気温など近年の気候変動を視野に入れて、検討していきます。
- (2) 持ち物が多いので体育着を着ない日を設けてほしいとの御意見をいただきました。
持ち物の量については、タブレット端末の持ち帰りも含めて、検討していく必要があります。子供たちが安全に登下校できるように、発達段階に応じた持ち物の量について改めてお知らせします。
- (3) 学校への問い合わせの窓口をつくってほしいとの御意見をいただきました。
学校全体に係る問い合わせについては、配布する文書の右隅に責任者を掲載しましたので、担任以外の担当者の場合でも、学校までお気軽に御連絡ください。
また、今後もホームページを活用して、問い合わせや御意見に対するお答えをお知らせしていきます。

建設的な御意見や温かいお言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。

**皆様の意見をもとに、東小の子供たちのために、よりよい学校を目指して努力し続けていきたい
と思います。**

第2回「よりよい東小をみんなで作っていくためのアンケート」を12月に実施する予定です。

引き続き、東小への御理解、御協力をよろしくお願いします。